
Santé Jeunes !
Le financement pour Santé Jeunes a été 
validé exceptionnellement tôt cette année ! 
Nous savons donc depuis peu que le projet 
Santé Jeunes sera financé (pour tout ce qui 
n'est pas du temps professionnel qui sera 
financé par l'expérience MSP Participative) 
pour l'année scolaire 2022/2023, à tous les 
pros intéressés, une réunion de rentrée aura 
lieu début septembre, contactez Véronique.

Les embauches c'est maintenant
Deux nouvelles recrues nous rejoindront dès la rentrée : 
Alicia, en provenance directe de la CPTS, pour renforcer 
nos actions de prévention/promotion de la santé et Lucie 
nouvelle coordinatrice du PSIP ! 

Groupement d'employeurs
Après de nombreux échanges sur le sujet, nous avons 
validé lors de la dernière AG la possibilité de créer un 
Groupement d'Employeurs au sein du PSIP. L'idée est 
simple : permettre aux cabinets volontaires d'embaucher 
et déléguer au PSIP les fonctions employeurs. Beaucoup 
de questions doivent encore être traitées avant que cela 
ne devienne effectif, nous lançons donc un appel à 
volontaire pour travailler sur la question ! Signalez-vous 
auprès de Véronique, le travail démarrera à la rentrée.

Les locaux du PSIP !

Avec le déménagement du Pôle, Véronique 
perd l'accès au téléphone fixe, mais 
rassurez-vous, elle conserve son portable : 
06 45 71 01 50! 

Véro est 
sans télophonie fixe

Tour des popotes
C'est reparti pour un tour des popotes ! 
Comme c'est désormais une habitude, que 
dis-je un événement ! Véronique relance la 
tournée des popotes. A vos agendas, elle 
vous contactera pour organiser ça du 15/08 
au 15/09.

Refonte du projet de santé

Dates à retenir
16/09 : 13h - 15h : Plénière de rentrée
15/10  : Séminaire du PSIP 
22/11  : 16h - 20h Séminaire Femasaura Isère

10 ans...
Sans vouloir mettre un coup de vieux aux membres 
fondateurs; il faut tout de même le souligner, la SISA a 10 
ans... Alors Joyeux Anniversaire à nous, et pour fêter ça, le 
conseil de gérance a validé le démarrage d'un travail de 
refonte du projet de santé ! 
Alors, à vos méninges : l'automne sera l'occasion de 
réfléchir au sens de notre travail en commun et des 
thématiques que nous souhaitons voir avancer dans les 
prochaines années !

Achat de lecteurs 
de cartes vitales

Pour obtenir le forfait structure 2022 il va 
falloir que tous les pros de santé aient un 
logiciel de lecteur de carte vital (Sesam-
Vitale) dont la version est supérieure à 
1.40.8.
En septembre nous lancerons un achat 
commun, alors si vous avez besoin n'hésitez 
pas à informer Véronique. Et pour savoir si 
votre logiciel est à jour : allez sur AmeliPro, 
onglet "Convention Rosp Optam" puis 
sélectionnez "Voir +", en bas à droite de la 
fenêtre "Dématérialisation des services". Si 
la version est inférieure à 1.40.8 contactez 
votre fournisseur pour savoir si la mise à jour 
est possible/prévue d'ici la fin de l'année.

Cet été Maxime sera absent à partir du 15 
juillet, et ne reviendra que le 22 août pour 
cause d'opération (pas trop grave il ne faut 
pas s'inquiéter :) ). Véro et François sont 
revenus cette semaine, donc vous n'êtes tout 
de même pas seuls ! 

Entre les embauches, les intégrations de Maxime et Véro 
à temps plein sur le PSIP et la volonté de continuer à 
mettre en avant l'indépendance entre PSIP et CPTS, la 
question des locaux est un impératif. Voici où nous en 
sommes :
- La ville nous a mis à disposition un local de 70m2 au 
même étage que le Rep'Hères, dans l'ancien cabinet 
dentiste. Ce lieu n'étant pas adapté à l'accueil du public, il 
sera réservé aux salariés et professionnels du PSIP. 
François fera la navette entre ce local et le Rep'Hères où il 
accueillera les patients.
- Les kinés de la place Frida Kahlo ont accepté notre 
proposition d'achat, les démarches sont en cours et nous 
devrions pouvoir mettre les bureaux à disposition de 
Marianne et Laurence, les psychos salariées du Pôle pour 
la rentrée.
- Un local de 230m2 est en cours de réhabilitation par 
Alpes Isère Habitat sur la place Etienne Grappe, où nous 
pourrons avoir une salle d'activité, une salle de réunion, 
un accueil inconditionnel et 5 bureaux. Fin des travaux 
prévus pour l'été 2023.

Un clin d'oeil a la MSPP :)

Maxime absent
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